

SE DIFERENTE // BE DIFERENT
D'CUADROS

ESCÚCHANOS EMISORAS PUBLICIDAD LA SER EN MP3 BLOGS LOCALIA

El Tiempo para hoy, miércoles 22 de octubre de 2008

75 AÑOS Radio GRANADA

LOS PRIMEROS EN CONTARTE LO ÚLTIMO
Miércoles, 22 de octubre de 2008

GUADIX Máx. 17° Min. 10°

De lunes a viernes,
22:02 h.

y UnoS
Otros

Hoy Por Hoy **Carles Francino** [OIR AUDIO](#)

Expertos apelan a una movilidad sostenible para proteger el patrimonio urbano

Una veintena de expertos, entre ellos, arquitectos, historiadores del arte y técnicos municipales, han apelado hoy a la implantación de planes de movilidad y transporte sostenibles, entre ellos la instalación de más carriles bici en las ciudades, como instrumento de protección del patrimonio histórico. La segunda jornada del simposio internacional "Ciudades atractivas, ciudades abiertas", ha contado con la participación de cinco ponentes que, procedentes de países como Estonia, Dinamarca o Bélgica, han descrito las experiencias de sus lugares de origen, así como "el impacto positivo que tiene el desarrollo de un modelo de transporte y de accesibilidad ecológico".

Así lo ha indicado a Efe el profesor de Historia del Arte de la Universidad de Granada y ponente, José Castillo, quien ha subrayado "la importancia" de la investigación histórica previa al diseño de los planes urbanos.

Durante el seminario "El problema patrimonial del Albaicín", Castillo ha resaltado "el valor singular y la caracterización propia" de esta barriada de Granada, "a pesar de estar integrado en el corazón de la capital".

Esto debe de conducir a generar unos mecanismos de gestión, ha dicho, que reconozcan esa "excepcionalidad" y permitan la concertación de todas las administraciones en "un proyecto común".

Castillo, que ha reclamado "la intensa participación" de los ciudadanos en la conservación del barrio, ha animado también a los agentes privados y a las fundaciones "a invertir más" en el Albaicín, además de abogar por solucionar "las amenazas" derivadas del crecimiento demográfico y la presión turística en la zona.

En su opinión, "los instrumentos de protección existen, pero no se aplican con la fuerza y rigor que en otros lugares de Europa".

Hay que derivar hacia otro modelo de reconocimiento y gestión del patrimonio histórico en el Albaicín si queremos resolver los problemas de accesibilidad, vivienda, ocupación y contaminación visual, ha sentenciado.

Por su parte, el gerente de la Fundación Albaicín -organizadora del Congreso-, Miguel Vello, ha informado que unas 300 personas asisten hoy a las cinco ponencias programadas en el Palacio de Congresos de Granada.

Publicada el Martes, 21 de Octubre de 2008 por Redaccion

Radio Granada S.A. no se responsabiliza de los comentarios vertidos en esta página; son propiedad de quien los envió.

No se permiten comentarios anónimos, Regístrate por favor

Radio Granada S.A ® [2005]

Opciones

- Imprimir esta noticia
- Envía esta noticia a un amigo
- Enviar Corrección
-

Emisoras on-line

BOLETÍN INFORMATIVO

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs
- Titulares del día
- Titulares en tu e-mail
- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

Noticias en RSS

Publicidad web

sábados, 13:30 h.

- Archivo de Noticias
- Localia, hoy
- El Tráfico
- El Tiempo
- Sorteos y Loterías
- Páginas Amarillas
- Cartelera Cine
- Ayuda Psicológica
- Granada Cofrade
- **Agenda: octubre'08**
- Agenda cultural en TV!
- Chat
- ¿Quién nos visita?
- Tu Horóscopo
- Lista 40 Principales
- Teléfonos de Interés
- Líneas Bus Urbano
- Webs amigas